



■ DOCUMENTACIÓN **La Universidad saca a la luz los archivos de los Registros de la Propiedad y del Depósito Legal**

L.G.

El Servicio de Archivos de la Universidad de Salamanca ha finalizado los trabajos de identificación y descripción de los documentos correspondientes al Registro de la Propiedad Intelectual de Salamanca y a la Delegación del Servicio de Depósito Legal en Salamanca.

Entre la documentación que ha visto la luz están los libros de registro de la propiedad intelectual que la biblioteca de la Universidad de Salamanca acogería desde finales del siglo XIX y hasta la nueva ley de propiedad intelectual promulgada en el año 1987. Un total de 10 cajas que comprenden los años entre 1880 y 1982, entre las que hay obras originales.

Asimismo, y entre la documentación puesta ya al servicio de la comunidad universitaria, destacan los repertorios procedentes de la Delegación del Servicio de Depósito Legal, ubicado en la Biblioteca Universitaria Provincial y Archivo Universitario desde 1957 y hasta 1982.